

#SÜDWEST 09. Januar 2017

# Geschäftsstelle Mainz - Jahresauftaktveranstaltung

Anfang Januar kamen etwa 30 Vertreter/innen der EVG-Betriebsgruppen und Ortsverbände im Julius-Lehlbach-Haus in Mainz zusammen, um an unserer Jahresauftaktveranstaltung teilzunehmen.



Lars Kreer, Leiter der GST Mainz berichtete über das zurückliegende Jahr aus Sicht der Geschäftsstelle, die Mitglieder- und Azubizahlen, sowie den Tarifabschluss. Ein Video zum Jahresrückblick wurde auf facebook eingestellt.

Außerdem wurde mit Ausblick auf 2017 unter anderem auf den großen Gewerkschaftstag, Veranstaltungen am 1.Mai und kommende Seminare und Klausuren in unserem Einzugsgebiet hingewiesen. Wir freuen uns auf die kommenden Veranstaltungen!